Der westliche und östliche Übergang ins neue Jahr 2012

Chinesisch Neujahr

Am 31. Dezember ging in unserer westlichen Tradition das alte Jahr zu Ende, und wir feierten und begrüßten in der Silvesternacht das neue Jahr 2012. Viele von uns nutzten diesen Zeitpunkt, um mit alten Gewohnheiten aufzuräumen und Platz für Neues zu schaffen. Bleiben Sie mit Ihren Wünschen und Vorsätzen realistisch und einfach, um nicht gleich zu Beginn des neuen Jahres an zu hohen Erwartungen zu scheitern.

In der chinesischen Tradition Das Jahr des Drachens beginnt das neue Jahr erst zu einem späteren Zeitpunkt mit dem Mondneujahrs-Fest am 23. Januar 2012 im Zeichen des Wasserdrachen.

Seitdem in China Anfang des 20. Jahrhunderts der gregori-anische Kalender eingeführt wurde, orientiert sich der chinesische Kalender an den Zyklen des Mondes. Das chinesische Neujahr findet daher immer am Neumond zwischen dem 21. Januar und dem 21. Februar des neuen Jahres statt.

Im Jahr 2012 ist der Wasserdra-che (rénchén) das Tierkreiszeichen zum neuen chinesischen Jahr. Laut Legende kommt immer zu Beginn des neuen Jahres das Jahresmonster aus den Bergen, um bei den Dorf-bewohnern seinen Hunger zu stillen. Um sich vor dem Monster zu schützen, hüllen die Chinesen sich in rote Kleidung und feiern das neue Jahr mit viel Lärm und Feuer.

Traditionell wird das Neujahrs-Kreis der Familien gefeiert. Das sowohl an den bunten Pro-Laternenfest bildet am 15. Tag den Abschluss mit einem großen Miteinander zu sein.

Der Drache gilt für uns Chinesen als ein mystisches, göttli-ches und heiliges Tier. Deshalb haben sie großen Respekt vor dem Drachen. "Wir sind stolz zu sagen, dass wir Chinesen die Nachkommen der Kaiser YAN und HUANG und Nachfahren des Drachens sind", so Lin Qiu, Geschäftsführerin des China Medici TCM Centrums

Paderborn. In der chinesischen Kultur symbolisiert der Drache viele schwungvoller Bewegungen, Hoffnung und vor allem Glück. In diesem Sinn wünschen wir Ihnen im Jahr des Drachens viele Gesundheit, die Wünschen in die Führung gehen und viel Freude im alltäglichen Leben.

Die Veranstalter des Feierns-China Medici TCM-Centrum Paderborn und Verein für Deutsch-Chinesische Freundschaft- haben über die zahl-reiche Besucher sehr gefreut.



rénchén - Der Wasserdrache



Die Veranstalter des Feierns- China Medici TCM-Centrum Paderborn und Verein für Deutsch-Chinesische Freundschaft- haben über die zahlreiche Besucher sehr gefreut. Es zeigte sich große Interesse sowohl an den bunten Programmen als auch an dem Miteinander zu sein.

www.chinamedici.de



Richard Erb hat 17 Jahre lang unter Chinesen gelebt und gearbeitet. Der Sammler chinesischer Antiquitäten bringt hier durch das Reiben an den Griffen eines Resonanzbeckens Wasser zum Sprudeln.



"Den Falken schießen" – Qigong Lehrerin Ella Peuckert



Chinesische Teezeremonie mit der Studentin Li Linan.